

Universidades brasileñas presentarán sus logros científicos al público internacional a través de TV BRICS

Description

Las universidades brasileñas compartirán sus logros científicos con un amplio público y fortalecerán la cooperación internacional con socios extranjeros a través de la Red Internacional de Medios TV BRICS. El acuerdo fue firmado por la directora general de TV BRICS, Janna Tolstikova, y por la directora ejecutiva del Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas (GCUB), Rossana Valéria de Souza e Silva.

La asociación tiene como objetivo promover la educación superior y los logros científicos en el ámbito global, ampliar la cooperación entre las universidades de los países BRICS+ y desarrollar comunidades profesionales y de expertos.

"La asociación entre el Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas [GCUB] y TV BRICS tiene como objetivo fortalecer la cooperación académica entre las instituciones de educación superior de los países miembros del BRICS. Para ello, pretendemos realizar proyectos conjuntos en el ámbito de la educación superior, la ciencia, la tecnología y la innovación, promoviendo la interacción entre comunidades académicas, centros de investigación y organizaciones científicas de Brasil y de los demás países miembros del grupo. Combinar el conocimiento especializado en la interfaz entre relaciones globales, Educación Superior y Ciencia, por parte del GCUB, y la experiencia de TV BRICS en las áreas de comunicación y medios, nos parece una decisión acertada al ampliar la divulgación y el acceso a la información en estas esferas. Nuestro objetivo es continuar avanzando hacia la construcción de una internacionalización académica más fuerte e inclusiva. Para ello, la asociación con TV BRICS es fundamental", afirma Rossana Valéria de Souza e Silva.

El Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas (GCUB) es una asociación de la sociedad civil sin fines de lucro orientada a los ámbitos académico, científico y cultural. Fundado en 2008, el GCUB cuenta con 103 universidades brasileñas y 8 instituciones extranjeras. Los programas y proyectos del grupo ofrecen a estudiantes, posgraduados, investigadores y docentes la oportunidad de perfeccionar sus conocimientos y compartir valores y perspectivas con personas de diferentes culturas. Además, el GCUB organiza seminarios en Brasil y en países socios, reuniendo a investigadores de áreas científicas relevantes, así como cursos de formación de líderes en cooperación universitaria internacional. Las actividades del GCUB se realizan en colaboración con organizaciones internacionales y gubernamentales, redes universitarias y consejos de rectores de más de 100 países en todos los continentes.

La directora del Departamento de Cooperación Internacional de TV BRICS, Alexandra Burman, informó que actualmente la red de medios cuenta con más de 30 socios en instituciones de educación superior de Rusia, Brasil, India, China, Sudáfrica e Irán, incluyendo miembros de la Red Universitaria BRICS, además de la Secretaría de Estado

de Educación de Río de Janeiro (Brasil), y los Ministerios de Educación y Educación Superior de Cuba.

"Con el Grupo de Cooperación Internacional de Universidades Brasileñas [GCUB], compartimos objetivos comunes, que incluyen promover el desarrollo de las conexiones entre las estructuras educativas y las comunidades científicas de diferentes países, expandir el alcance geográfico de exportación de las mejores prácticas educativas y logros. La colaboración entre TV BRICS y el GCUB, que reúne a más de 100 instituciones educativas en Brasil y otros países, sin duda abrirá nuevas perspectivas y oportunidades para la realización de grandes proyectos e iniciativas internacionales", comparte Alexandra Burman.

TV BRICS actúa como socio internacional de información en diversos eventos importantes organizados por universidades, incluyendo el Foro Kostomarov del Instituto Estatal de Lengua Rusa A.S. Pushkin (Rusia), el foro de posgrado de la Universidad Tecnológica de Durban (Sudáfrica), el Festival de Documentales BRICS de la Universidad Federal de Integración Latinoamericana (UNILA – Brasil), y, en colaboración con la Universidad Jawaharlal Nehru (India), realiza videoconferencias dentro de su proyecto informativo y educativo "Ruso Moderno".

El Maipo/BricsTV

Imagen: Foto: Marcos Santos/USP Imagens

Date Created Septiembre 2025

